

L'Assemblée Générale Ordinaire.

Aura lieu le : Vendredi 27 Janvier 2006 à 18h30 à la Mairie annexe de Courbessac.

L'ordre du jour est le suivant :

- ➔ rapport moral,
- ➔ rapport financier,
- ➔ perspectives 2006,
- ➔ questions diverses.

Élection du tiers du Conseil d'Administration, dès à présent et jusqu'au 20 Janvier 2006, chaque Adhérent peut poser sa candidature auprès de notre Président Emile Frayse, pour

participer plus activement à la gestion de l'Association.

Le paiement de la cotisation 2006 s'effectuera ce même jour, Vendredi 27 Janvier à l'entrée de la salle : La cotisation reste fixée à 5 euros.

D.Ferretti



Bureau de l'assemblée générale de janvier 2005

Adhésion – Ré Adhésion à adresser à : E. Fraysse, 44 chemin des peupliers 30000 Nîmes

Nom: Prénom:

Adresse : Ville: Code postal:

N° de téléphone: N° de Fax:
Mel:

Souhaite adhérer à l'association Le M.E.N.H.I.R. de Courbessac pour l'année 2006

Coût de la cotisation 5 €.

Signature:

Pour tous renseignements vous pouvez contacter

- E. Fraysse : 04 66 28 05 85 – R. Goudet : 04 66 26 14 60
- D. Ferretti : 04 66 27 26 78 – J-P. Charaix : 04 66 26 76 37

Bulletin d'information des adhérents, rédigé par l'association le M.E.N.H.I.R. de Courbessac.
Crédit photos le Menhir.



Bulletin d'information
des adhérents du M.E.N.H.I.R

M E N H I R I N F O

Le mot du président :

En cette fin d'année 2005, plusieurs événements importants sont à noter pour l'intervention de l'association sur le Domaine d'Escattes.

Murielle CHAMPION quitte la SENIM et travaille depuis fin novembre à Lyon. Nous avons pendant quelques années fait ensemble du bon travail pour le patrimoine de Courbessac.

Pour 2006, la Ville de Nîmes ne renouvelle pas le mandat de pré verdissement du Domaine d'Escattes à la SENIM.

Le Service Environnement de la ville prend en charge la suite des aménagements et des projets. Monsieur FILLIPPI adjoint au Maire, chargé de cette délégation, devient l'élu qui, avec nous, va porter le projet. Monsieur BARBUSSE, un des responsables du Service Environnement est notre référent.

Deux rencontres ont déjà eu lieu. La rédaction d'une convention est en cours, le budget 2006 est prévu pour continuer l'entretien et programmer d'autres restaurations.

Nos interlocuteurs changent, la détermination pour faire progresser l'aménagement du domaine paraît être au rendez-vous, plus que jamais nous serons présents et actifs.

Bonnes fêtes à tous, le «Menhir» vous accompagne et à l'an qui vient.

Émile Fraysse



Suivi des chantiers

Source de Villevieille

La nouvelle équipe d'A.C.E.E.* est prête pour la dernière phase du chantier. Le sable est livré, les pierres ont été triées par A.C.E.E. et transportées par le service du C.A.M.* Maurice Roustan, de l'association Aserpur*, assure la formation des stagiaires et la guidance de la restauration.



Restauration de murs sur le lieu dit du «Mazet»

Le Mazet

Après des vacances bien gagnées, nous avons achevé la Capitelle «Bellevue» et aussitôt, avec une équipe plus étoffée, avons repris le chantier du Mazet et ses alentours. Tous ceux, qui depuis quelques temps nous ont rendu visite, nous ont félicités pour la beauté des murs en pierres sèches et le nouvel aspect accueillant du site. Si vous passez par là les mercredis ou les vendredis après-midi, venez nous dire bonjour ou nous rejoindre. *J. Prades, R. Goudet*

*A.c.e.e. = Association pour la communication, les échanges et l'emploi.

*C.a.m. = Centre administratif municipal.

*Aserpur = Association pour la sauvegarde et la restauration du patrimoine urbain et rural.

Notre espace demeure fragile...

Cette photo* qui date des années 1941, montre une capitelle debout dans les environs de la source de la Font de l'Abbé sur le domaine d'Escattes. En observant avec attention ce document, on remarquera deux détails.



- cet édifice aujourd'hui disparu se fissure sur sa partie gauche ce qui a certainement contribué à son effondrement.

- Le linteau de la capitelle en ogive, rappelle l'appareil de la capitelle «Bellevue».

*Document de Mlle Aussel.

...sachons le préserver

J.-P. Charaix



Capitelle « Bellevue »

Journées Européennes du patrimoine

Samedi 17 et Dimanche 18 septembre, comme chaque année nous avons eu le plaisir de faire visiter le site de la Montagne du Mas d'Escattes. Tous les participants ont été ravis de voir le travail effectué, curieux d'avoir des informations sur les différents chantiers, à savoir qui les a réalisés, comment, en combien de temps et avec quel argent ?.

Si nous n'avons pas été capables de donner des précisions sur le temps passé (c'est un détail que nous avons dans nos archives) quant à combien «ça a coûté»? , la réponse est facile : beaucoup de transpiration et pas mal de patience.

Avant et après chaque visite, chacun s'est rendu à la salle du 1er étage de la mairie annexe pour voir et apprécier le nouveau diaporama réalisé par notre spécialiste Bruno Fadat.

Au total : 182 personnes pour les visites et diaporama.

R. Goudet - J. Prades



Salle des mariages - Mairie annexe -
Panneaux d'exposition lors des journées Européennes du patrimoine septembre 2005

L'association en quelques chiffres...

- C'est avec 115 adhérents que nous finissons l'année 2005.

- Au 15 décembre, l'atelier pierre sèche, enregistre à son compteur 564 heures pour la restauration des murs autour du Mazet.

- Toujours à la même date, c'est 512 personnes qui ont visité les réalisations se trouvant sur le domaine d'Escattes, accompagnées, par un membre du Menhir.



...et en quelques mots.

- Le deuxième circuit pédestre est toujours en préparation. Son tracé devrait voir le jour au printemps 2006.

- La restauration de la Font de l'Abbé, par un chantier international de jeunes bénévoles, se poursuivra en 2006.

- l'Oratoire, grâce à un financement, Ville, Département, Région, dans le cadre d'un projet de Pays, devrait voir lui aussi, sa restauration dans les mois qui viennent.

- L'atelier pierre sèche construira au printemps, des murets, autour des oliviers plantés sur le rond point «Éole».

J.-P. Charaix